

# WARTA

## Camat Cisoka Dan Polsek Monitoring Kegiatan Cek Kesehatan Untuk Warga, Oleh Rumah Sakit Hospital Cikupa

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTA.CO.ID](http://TANGERANG.WARTA.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 16:17



TANGERANG - Cisoka Kabupaten Tangerang, Rumah sakit Hospital Cikupa gelar berobat kesehatan gratis, Promosi Kesehatan (Promkes) Rumah Sakit Hospital Cikupa, Pola Hidup Sehat kepada Masyarakat dalam upaya

meningkatkan kewaspadaan terhadap penyebaran Penyakit tidak menular dan wabah covid 19 sabtu (18/06/2022)

Rumah sakit Hospital gelar kesehatan untuk warga, Yang didatangi oleh camat Cisoka, Menejer Rumah sakit Hospital, Polsek Cisoka, Satpol PP Kecamatan, pelayan kesehatan dan warga masyarakat yang mau vaksin atau kontrol cek kesehatan,

Hadir Camat Cisoka Mendatangi kantor aula kecamatan ,cisoka guna monitoring Kegiatan Vaksin Dan cek kesehatan yang di gelar oleh Pihak Rumah sakit hospital yang bekerja sama dengan pihak Puskesmas Cisoka dan Puskesmas Cikuya.

Camat Cisoka Encep Sahayat mengatakan siang hari ini saya hadir dalam giat untuk monitoring bersama-sama sudah melaksanakan giat pemeriksaan kesehatan gratis untuk penyakit tidak menular, penyakit seperti penyakit hipertensi dan gangguanlainya,nampa disin ibu hamil juga hadir untuk ikut cek kesehatan ibu hamil.

Alhamdulillah masyarakat pada hari ini Sabtu tanggal 18 Juni 2022 antusias berbondong bondong mendatangi kekecamatan cisoka guna memeriksakan dan ngecek kesehatan. dan bagi yang belum vaksin.



Dengan Harapan mudah-mudahan pemeriksaan gratis ini bisa berlanjut, bukan hanya hari ini saja, dan tentu ini sangat bermanfaat bagi masyarakat paling tidak mereka setelah dilakukan pemeriksaan akan tahu ada penyakit apa tidak, pada dirinya,harapan saya semuanya sehat, Camat Cisoka Encep Sahayat sekali lagi terima kasih kepada tim metro hospital.

Terimakasih juga kepada Puskesmas, untuk melayani 10 desa di kecamatan Cisoka, dan ada dari kecamatan solear, intinya sekarang ada di kecamatan cisoka, dan untuk jumlah masyarakat yang hadir pagi ini total 113,yang sudah terdata, dan ini mungkin berlanjut sampai sore tandanya

Polsek Cisoka Polresta Tangerang Hadir Pantau kegiatan dalam pemeriksaan kesehatan dari rumah sakit hospital.

Kapolsek Cisoka AKP Nurrohman yang di wakikan oleh Iptu Darsimin, mengucapkan terima kasih kepada pimpinan rumah sakit hospital yang telah melaksanakan kesehatan di wilayah kecamatan Cisoka dan Kecamatan Solear pada kesempatan hari ini antusias banget warga masyarakat banyak yang memeriksakan kesehatannya saya sebagai pengamanan dan ini kerjasama.

Disini Terlihat Kompak Camat ada hadir, kami dari aparaturnya hadir untuk memberikan keamanan dan kenyamanan untuk Wilkum Polsek cisoka, dimna pagi ini ada kegiatan yang di laksanakan oleh rumah sakit hospital Cikupa dan didukung oleh dua Puskesmas acara aman dan kondusif Terima kasih juga kepada rekan-rekan media MCC yang selalu hadir dalam giat kompak bersama untuk memajukan dan menciptakan Tangerang yang gemilang. Tandas Iptu Darsimin

Hadir Pula Kepala Desa Cisoka Rudi, hadir ke sini ingin memeriksakan kesehatan saya dan khususnya untuk masyarakat Saya, agar Bisa mengetahui dan mengecek kesehatan ya, disini yang di sediakan oleh pihak rumah sakit Hospital Cikupa dengan garis yang dibantu oleh Dua puskesmas, puskesmas Cisoka dan Cikuya.

Rudi mengucapkan banyak terima kasih kepada Rumah Sakit metro hospital Cikupa, semoga besok bisa hadir di setiap desa desa dengan adanya program metro hospital mengalang kesehatan untuk kesehatan.Pintanya. (Sopyan)